

保護者の皆様へ

紀の川市立池田小学校
校長 上野 大雄

制服等、服装のきまりの変更について

平素より、本校教育の充実にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、現在、池田小学校では下記のように制服や体操服を「学校のきまり」の中で定め、原則着用するよう保護者の皆様に対応していただいています。

<現行>

		制服		体操服	
		夏	冬	夏	冬
男	上衣	白無地ポロシャツ	紺ブレザー 白無地ポロシャツ	半そで体操服	長そで体操服を着てもよい
	下衣	紺半ズボン	紺長ズボンをはいてもよい	青半ズボン	長ズボンをはいてもよい
女	上衣	白無地ポロシャツ	紺ブレザー 白無地ポロシャツ	半そで体操服	長そで体操服を着てもよい
	下衣	紺スカート	タイツの着用はできない	青半ズボン	長ズボンをはいてもよい タイツは禁止

本年度、子供達の日頃の活動の状況や、男女の社会的・文化的性差をなくしていこうとするジェンダーレスの視点から見直しを行い、下記のように変更いたします。

<変更後>

		制服		体操服	
		夏	冬	夏	冬
男女共通	上衣	白無地ポロシャツ	紺ブレザー 白無地ポロシャツ	半そで体操服	半そで体操服、長そで体操服のどちらでもよい
	下衣	紺半ズボン 紺長ズボン 紺スカート (上記のいずれか)	紺半ズボン 紺長ズボン 紺スカート (上記のいずれか)	青半ズボン	青半ズボン、青長ズボンのどちらでもよい (タイツは禁止)

※帽子についても、つばあり帽（キャップ）ふちあり帽（ハット）のどちらでもかまいません。

新しい制服を制作することは、デザインからの作製となり高価になることや、現在所有する制服が無駄になることが予想されます。幸い本校のブレザーは、元々男女共用であるので、下衣のスカートやズボンを性別に関係なく選択できるようにすることで対応してまいります。また、夏場でも紺長ズボンを着用できるようにすることや、冬の体操服の長そで長ズボンを無条件で選択できるようにすることで、より児童の個性を尊重した対応になるように変更します。また、今回は選択肢を変更するものであって、制服そのものを変更することではないことご理解ください。

なお、今回の選択の変更については、4月12日(火)に開催された、育友会役員会及び評議員会で提案し、了承いただいていること申し添えます。